

# XPOS

## Pastikan Malam Takbiran Kondusif, Kapolres Pamekasan Bersama Forkopimda Cek Pos Pam dan Pos Yan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.XPOS.CO.ID

Apr 10, 2024 - 16:36



PAMEKASAN - Menyambut Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dnai Iriawan bersama Forkopimda Kabupaten Pamekasan melaksanakan pengecekan Pos Pelayanan (PosYan) dan Pos Pengamanan (Pospam) Operasi Ketupat Semeru 2024 yang ada di wilayah Kab. Pamekasan, Selasa (9/4/2024)

Tujuan didirikan Pos pengamanan/pelayanan dalam Operasi Ketupat Semeru 2024 ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada

masyarakat menjelang, saat dan sesudah perayaan Hari Raya Idul Fitri 1445 H.

Ada lima pos Pam dan Pos Yan yang dilakukan pengecekan oleh Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dnai Iriawan bersama rombongan Forkopimda Kabupaten Pamekasan, yang pertama pengecekan di Pos Pelayanan yang berada Jl. Kabupaten tepatnya didepan kantor PDAM Kab. Pamekasan.

Kemudian dilanjutkan ke Pos Pelayanan Jl. Trunojoyo tepatnya didepan Kantor Kecamatan Pamekasan, Pos Pelayanan di terminal Ronggosukowati Jl. Panglegur, Pos Pelayanan Asem Manis dan terakhir di Pos Pengamanan / Pos Pelayanan Arek Lancor di sebelah Timur.

Pada kesempatan tersebut Kapolres Pamekasan bersama Forkopimda juga menyerahkan bingkisan kepada personel yang sedang melakukan pengamanan Ops Ketupat Semeru 2024.

Disela-sela pengecekan, Kapolres Pamekasan AKBP Jazuli Dnai Iriawan juga mengimbau kepada personil yang melaksanakan jaga pos pam untuk selalu siapsiaga dan laksanakan tugas dengan baik serta berikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat.

Kapolres Pamekasan juga terus memberikan semangat kepada petugas yang berjaga di pos, untuk selalu menjaga kesehatannya agar maksimal dalam melayani, melindungi dan mengayomi masyarakat.

Dari hasil pantauan arus lalin dan pengecekan Pos Pam dan Pos Yan, secara umum semua berjalan dengan baik.

Dan alhamdulillah malam takbiran Lebaran 1445 Hijriyah kali ini berjalan aman dan kondusif, tidak ada gangguan kamtibmas.

"Terimakasih kepada seluruh warga masyarakat Pamekasan yang ikut menjaga Kamtibmas dilingkungan masing-masing, sehingga malam takbiran tadi malam berjalan aman, lancar dan kondusif, ' tutup AKBP Jazuli Dani.